

ジャンケン勝ったよ！嬉しいなあ

ミニふれあい祭

11月8日（土）、啓仁会3施設合同でのミニふれあい際が開催されました。

外ライブを行いました。バンド名は「イエロージャケット」で、ベンチャーズの名曲を演奏され、生の音色に利用者の皆さんも聞き入っておられました。

昼食はそれぞれの食堂で、うどん、カレー、たこ焼き、がね揚げなどを頂きました。また、ジャンケン大会もありました。大いに賑わいました。利用者の皆さんのがんばり以上の笑顔を見ることができ、とても充実した時間となりました。

クリスマス会 & 忘年会

平成26年12月20日（土）16時より、天草更生園の食堂ホールにてクリスマス会＆忘年会が開催され、入所・通所76名の方が参加されました。

まず最初に、川原園長の挨拶、そして自治会長の宮下さんによる乾杯が行われ、会食を交えながら利用者さんのカラオケ、職員演芸、福引がありました。弁当、オードブル、ケーキ等たくさん美味しい料理と飲み物を頂きな

がら、利用者さんがカラオケで自慢の歌声を披露されました。また職員演芸では、男性チームと女性チームに分かれて、それぞれの催し物がありまし

た。男性チームは身体を張つてのお笑

いコントがあり、また女性チームは衣

装にも気合が入ったラインダンスで大

いに盛り上りました。最後に毎年恒

例の福引があり、今年は、クリスマス

賞・サンタ賞もあり、多くの利用者さ

んに喜んで頂けるよう昨年よりも福引

の数を増やしました。約2時間のクリ

スマス会＆忘年会でしたが、美味しい

料理と様々な催し物を堪能され、皆

さん楽しい時間を過ごされたようでした。



利用者日帰り旅行 inくまもと

さる、平成26年10月4日、利用者37名、引率職員19名、総勢56名で熊本方面へ日帰り旅行に行つてきました。当日は天候にも恵まれ「桜の馬場城彩苑」では、江戸時代等の衣装を身に着けたり、かごに乗つたり、寸劇を見て大いに笑い、大広場では、今話題の「おもてなし武将隊」にも会うことができ良いござくめでした。

午後からはサントリービーバル園で、バーベキューの昼食を頂き、とても美味しかつたです。皆さん、大変喜ばれ笑顔で過ごしました1日でした。

「おもてなし武将隊」ショー

楽しいなあ～

平成26年10月25日（土）に保護者作業見学を実施致しました。初めての試みであります。族37名の方の参加がありました。参加された御家族の方はもとより、作業に取り組んでおられた利使用者の方も笑顔が見られ、大変喜んでおられました。御家族の中には、涙ぐむ家族の方もおられました。今後も定期的に開催して欲しいとの意見もあり、感激しました。今後も定期的に開催して欲しいとの意見もあり、感激しました。今後も定期的に開催して欲しいとの意見もあり、感激しました。

作業見学会